

八女市議会議長 角田恵一 様

2020年10月17日～18日

川口堅志 視察研修



[1日目]

- 13:00 飛騨市役所（岐阜県飛騨市古川町本町2-22）集合
- 13:00～ 飛騨市担当職員より「飛騨市・広葉樹のまちづくり」についてのレクチャー、市役所応接室（木質化現場）の見学と解説
- 14:30～ 広葉樹流通拠点の見学、西野製材所（広葉樹専門の製材所）訪問 広葉樹活用コンシェルジュによる「広葉樹流通についてのレクチャー」
- 16:30～ 広葉樹の使い手（木工房等）訪問
- 18:00 1日目終了・解散
- 19:00～ 懇親会（市内飲食店にて。参加任意。各自実費負担）

[2日目]

- 08:30 飛騨市役所駐車場集合
- 09:00～ 値値の高い森づくり（広葉樹施業）の説明（現地）
- 11:30～ 自由行動（飛騨古川の町歩き、関連施設見学、昼食）
徒步圏内に伝統的な町並み、飛騨の大工技術を展示している
「飛騨の匠文化館」、薬草展示体験施設「ひだ森のめぐみ」等があります。
- 13:30～ ヒダクマ／FabCafe Hida訪問、ヒダクマ役員による「広葉樹のまちづくりにおける交流促進・商品開発についてのレクチャー」
- 14:00～ 質疑応答・意見交換会
- 15:00 FabCafe Hida（飛騨市古川町武之町6-17）解散

2020年10月17日～18日別紙の日程で「飛騨市・紅葉樹のまちづくり」に参加してまいりました、他県からの参加者8人と共に2日間の研修会です。

飛騨市役所の職員・ヒダクマ役員・飛騨市森林組合職員・の皆様よりの案内で現場研修が進められました。

飛騨の広葉樹林研修の際は山奥で、急に気温が低下し寒くてかなりの浪费の中、スタッフの皆さんのが親切・丁寧な説明は感銘しました。

2日間を振り返って、このプロジェクトに関わっているスタッフ全員が、飛騨が好き・山が好き・木が好きな方たちだからこそできるものだと感じました。

一つ気になることは、販売につながっていないように感じられますが、今後どのように経済効果が発生するかが課題だと感じ取れます。

わが八女市に置き換えると、杉・檜・竹材を使って工芸品・建築材の利用など地産地消をしっかり取り組むことも大事な事ではないかと感じます。

少し時間がありましたので、高山の旧家の街並みを歩いてみました、3密等何のその、たくさんの人出で賑わっていました、そろそろ八女市も本格的なイベント等、経済活動をしなければ取り残されてしまいそうです。

皆でコロナ禍を克服しながら頑張りましょう。